

INFORME ANUAL ENDEDEDIO 2008- ENDEDIO 2009  
DIOCESIS ZARATE-CAMPANA-----

- 1) VIII Jornadas de Culto- LA IGLESIA EVANGELICA EN LA ARGENTINA CASA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES (Capital) el 15 de octubre de 2008. Invitado por el ministro de Culto de la Provincia, Dr. Molteni, Monseñor Dr. Oscar Sarlinga delegó para el acto al Pbro. Dr. Néstor Daniel Villa. Se establecieron contactos fecundos con miembros de ACIERA, la Iglesia Bautista, y la denominación evangélica VISION CRISTIANA que opera en todo el área del partido de Escobar.
- 2) 8 de noviembre. El Coro de la Iglesia Evangélica Luterana de Campana (IELA) en su 23mo. Aniversario convocó a un encuentro de coros del que participó la Capilla Musical <Santa Florentina> y diversos coros de la IELA (Campana, Villa Ballester y otros). Invitado el Delegado de Ecumenismo dirigió unas breves palabras de fraternidad y saludo antes de concluir la función.
- 3) 18 de diciembre. Primer encuentro navideño entre la Iglesia Católica y Visión Cristiana (evangélica) en el Salón de la Cultura( Belén de Escobar). Presentes el Delegado de Ecumenismo, religiosos del Instituto Discípulos de Jesús de San Juan Bautista, pastores de dicha denominación, se alternó un intercambio de villancicos, canciones navideñas y danzas( a cargo del grupo evangélico).
- 4) Entre diciembre 2008 y enero 2009, por iniciativa del pastor Marcelo Castro de la Iglesia Nueva Apostólica de Los Cardales, se produjeron varios encuentros entre el P. Villa y el mencionado pastor. Los mismos cristalizaron con el acto ecuménico en la catedral de Campana el 25 de abril de 2009. Cabe destacar que este tipo de encuentros es insólito ya que la denominación neoapostólica no participa del diálogo ecuménico, pero se ha permitido que a instancia de pastores de distrito se produzcan encuentros a nivel local.
- 5) Viernes Santo 2009. En el transcurso de la Via Crucis interparroquial de la ciudad de Campana, del que participó el señor obispo, en la última estación, frente a la Iglesia Cristiana Evangélica, se mantuvo un breve pero emotivo encuentro de oración común. La congregación, temporariamente sin pastor, fue encabezada por el Consejo de Ancianos, las puertas del templo abiertas y toda la congregación en el atrio esperó la llegada de la columna penitencial. Hicieron uso de la palabra Monseñor Sarlinga, y un miembro del Consejo, deseando que este tipo de encuentros tenga una repetida ocasión. Se prevé, para el año próximo, que la Via Crucis, tenga participación en alguna de sus estaciones, de miembros de las denominaciones cristianas evangélicas.
- 6) 25 de abril de 2009. En el tiempo pascual, se materializó el muy deseado encuentro entre los pastores de diversos grados, su feligresía de todo el distrito 10( Escobar, Garín y adyacencias) de la Iglesia Nueva Apostólica, de la denominación evangélica Alfa y Omega de Campana, y la Iglesia Católica (anfitriona) en la Santa Iglesia Catedral de Campana. En el ENCUENTRO DE COROS Y SOLISTAS PARA LA GLORIA DEL SEÑOR RESUCITADO, participaron el coro de distrito de la Iglesia

Nueva Apostólica (70 voces) y un conjunto de vientos de la misma. Un conjunto de solista, coro e instrumentos de Alfa y Omega, Y comenzando el encuentro la Capilla Musical <Santa Florentina> y el coro de la co-Catedral Natividad del Señor (Belén de Escobar) bajo la dirección de los maestros Omar Moreno y Mariano Di Batista. Este último, a su vez interpretó como solista un salmo pascual. Cerró el encuentro el organista , maestro Néstor Fiore, con la adaptación del Alleluis de Haendel. Presentes el señor obispo Monseñor O. Sarling, el Pbro. Dr. Néstor Villa, el cura párroco P.Hugo Lovato, pastores de diversos grados de la Iglesia Nueva Apostólica, el Pastor Esteban Tronovsky (IELA) y el pastor Carlos Schmitt (Alfa y Omega). Tanto el señor obispo, como un representante de cada comunión dirigió unas palabras presentando a cada coro, y el P. Villa cerró el acto. Se recitó el Padre Nuestro al final, cada uno según su versión, en voz suave, sin estridencia, y se concluyó con un saludo de paz.

7) ATIPICOS:

- a) el 21 de enero, auspiciado por la Fundación Raoul Wallenberg, se realizó el homenaje al desaparecido y heroico diplomático sueco ante su estatua en Figueroa Alcorta y Tagle (Buenos Aires). Fue delegado al acto, propuesto por el Delegado P. Villa, el periodista George Chaya, orador a su vez en el acto, que transmitiera los saludos del señor obispo(especialmente invitado) como de la Asociación Amigos de Santa Brígida de Suecia.
- b) UB. 21 de octubre de 2008.Panel sobre ENCUENTRO Y DESENCUENTROS ENTRE LAS RELIGIONES auspiciado por la Fundación Tesa y la UB. En el panel la Dra. Sofía Menache (Universidad de Haifa), Pbro. Dr. Néstor Villa (Universidad de Belgrano) y el Licenciado Beytullah Chollek (Universidad de Esmirna).
- c) UB.2 de junio de 2009. Panel sobre IDENTIDAD NACIONAL Y PLURALISMO RELIGIOSO . Oradores Pbro. Dr. Néstor Daniel Villa (UB) y Profesor Abraham Schwartz (AMIA). Contó con los auspicios del gobernador y del alcalde de Belén (Autoridad Nacional Palestina) que fueran leídos por el Dr. Gustavo Rojana,( zarateño) asesor de dicha representación diplomática. El acto conmemoró el 10mo., Aniversario de la entronización de JESUS DIVINO NIÑO ALCALDE en la Casa Rosada, en el contexto de una ceremonia ecuménica e interreligiosa de la que participara el mismo Abraham Schwartz. Presente al acto el arzobispo Mouradián (Iglesia Apostólica Armenia) también participante al acto, y Monseñor Dr. Santiago Herrera)delegado del señor Obispo Monseñor Dr. Oscar Sarlinga)
- d) UBA- 6 de agosto de 2009.Aula Magna- Facultad de Psicología- I Congreso Internacional de Investigadores en Psicología- XVI Jornadas de Investigación en Psicología- IV Encuentro de Investigadores del MERCOSUR. Por invitación de la Dra. Mirta Glodstein (Universidad de Haifa), participó en su condición de académico y profesor de la UB, el Pbro. Dr. Néstor Villa en el panel <Tolerancia y Terrorismo>. Miembros del panel, Dr. Obed Balabad( Universidad de Haifa),, Dra. Mirta Glodstein

(UBA- Haifa) y Dra. Risa Parmanadele(Universidad de Yakarta).  
Coordinador Dr. Jorge Degano(Universidad de Rosario).

Cabe destacar que durante el viaje a Israel- ANP, invitado por la Fundación Tesa, en noviembre de 2008, el P. Néstor Villa, mantuvo contactos cordiales con el gran rabino sefaradí Izak Amar, el patriarcado armenio de Jerusalén donde dictó en francés una <lectio brevis> sobre ecumenismo espiritual, para los alumnos del seminario que funciona allí mismo. Dejando en todas partes semillas de ecumenismo espiritual y diálogo interreligioso.

ASOCIACION DE AMIGOS DE SANTA BRIGIDA DE SUECIA. Asociación privada de fieles, la cual tiene a su cargo la totalidad de las iniciativa e implementación de las consignas episcopales sobre ecumenismo y diálogo interreligioso, celebró su Asamblea Anual en junio pasado, renovando autoridades. El mismo señor obispo se presentó a la misma exhortando a la propagación y la intensidad en la espiritualidad ecuménica. La asociación se está expandiendo en otras ciudades de la diócesis y mantiene contacto con sus análogas luteranas de Suecia y católicas de Francia.

El 23 de julio, se celebra en la Santa Iglesia catedral una misa con el propio de la santa, y el 4 de junio con el la beata madre María Isabel Hesselblad, a quienes el señor obispo monseñor Dr. Oscar Sarlinga encomendara el ecumenismo espiritual y el diálogo interreligiosos, como reza la placa junto a la estatua de Santa Brígida de Suecia, allí entronizada el 8 de diciembre de 2007, obra del afamado escultor Diego Curutchet.

Dentro de la novena para la Navidad ( este año el 21 de diciembre) se celebra una misa en el altar de Ntra. Sra. LA HERMOSA (cripta de la Basílica Nacional de Luján) a las 17 horas. Vamos en coches, llevando a quien no dispone de medios. Nos congregamos hasta ahora, unas 40 personas. Este año, es deseo que dicha misa, en la que se agradece por el don de la Encarnación y Nacimiento del Verbo, se espera, dentro de un contexto íntimo, darle un carácter de peregrinación diocesana( ya que participan fieles de Campana, Zárate, Escobar, Pilar y Exaltación de la Cruz) y en un clima de ecumenismo espiritual, rogar especialmente por la ansiada Unidad.

En años anteriores, desde 2006, la diócesis engrosó las filas de la Peregrinación Arquidiocesana de Buenos Aires a Luán el primer sábado de septiembre, y ya antes, los <Amigos de Santa Brígida> participaron de la misma, incluyendo en el año 2005, la estación en el altar o capilla sueca (Ntra. Sra. La Hermosa, en el homenaje a Doña Mercedes Calvo de Villa, fundadora de la capilla con el aval del señor obispo Anders ASrborelius de Estocolmo).

NESTOR DANIEL VILLA.- Moderador 1 de la Comisión Diocesana de Ecumenismo Y Diálogo ENTre las Religiones de Zárate- Campana.